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平成 28年度 甲南大学経済学会 総会 
 

 

 

≪議題≫ 

(1) 平成 27年度    活動報告 

 

(2) 平成 27年度    決算報告 

 

(3) 平成 27年度  会計監査報告 

 

(4) 平成 28年度  評議員の選出 

 

(5) 平成 28年度 監査委員の選出 

 

(6) 平成 28年度 活動方針の提案 

 

(7) 平成 28年度  予算案の選出 

 

 



前期講演会 
 

講演者： 株式会社クラスアプレシエ 

タイトル：「マナーで差をつけ、未来へつなげよう」 

 

【講演趣旨】 

大人としての振る舞いを大学生から身に付けてほし

い。特に対象となる 1回生は、今まで以上に人との交

流機会が増える為、この機会に正しい姿勢を学んでい

ただきたいとの思い。 

 

 

 

 



新任森本先生へ 

インタビュー 

 

○出身 

奈良県大和高田市 

 

○好きな食べ物 

カレー、ラーメン、寿司、刺身 

 

○大学に着任されておよそ一カ月にな

りますが、大学や学生にどのような印象

を持ったか教えてください。 

教えているのが１回生で意欲に満ちてて

リアクションペーパーに予習と復習はど

うすればいいですか、とか書いてあって、

めっちゃやる気あるなって思っています。 

けど、３、４回生は授業の方は昼休み長

い方が良いので、早く終わってくれても

いいですって書いてるからみんなそうな

っちゃうんかなって心配してます。 

 

○出身大学の京都大学ではどのような

勉強をしていましたか。 

専門の航空産業の研究をしてました。航

空ネットワークとか、空港運営とかそう

いう研究をしてました。今もしてますけ

ども。 

 

 

○先生の研究テーマである「航空産業と

航空政策」についての研究で大変だった

こと、思い出に残っている事はあります

か。 

大変だったのは、なかなかいい結果がで

なくて研究が完成しないときはやめよう

かなと思うのですが、研究をやっている

と進まないとか結果が出ないっていうの

が大変ですね。 

思い出は応用地域学会の時の表彰状で研

究の成果が評価されるとうれしいし思い

出に残りますね。 

 

○学生時代のゼミで楽しかった事、つら

かった事。 

グループ研究をしてたんですけど、それ

で大阪市役所にヒアリング行ったりとか、

新しい経験が出来て楽しかったですね。 

そんなにつらかったことはなかったんで

ゼミで市役所に見学に行って資料もらっ



て帰って来たことが初めてやったんで思

い出に残ってますね。 

 

○後期からゼミを持たれますがどのよ

うなゼミにしたいですか。 

最終的に経済学を極めたっていうことで

みんなに卒業してもらえればいいなって

思っているんで、一通り経済学で重要な

とこをマスターしてもらえるようなゼミ

にしたいですね。 

経済学部卒業やけど何しとったんやろな、

４年間っていうのは避けたいということ

ですね。初めのころは基礎的な経済学の

ミクロ経済学とか統計学とかやって、そ

れを使ってインゼミの大会に向けて研究

を進めてもらおうかなっていう計画です。

産業系なんですけどそれはみんながどん

な産業系に興味を持っているかっていう

のにあわせるっていう感じです。授業の

最初の方にアンケートを取って、なにを

最初にするか、まあ、グループワークだ

ったら、グループによって研究が違って

もいいですよね。 

 

○ゼミにはどんな学生に来てほしいで

すか。 

好奇心旺盛な学生がいいかなって思いま

す。他の先生が責任感とか意欲とか書い

てるのと比べてとりあえず僕は好奇心か

なって。 

 

○学生時代の勉強以外での楽しかった

事。 

バイクの免許持ってるんですけど、北海

道で一週間くらい走ったことがあって、

それが思い出に残ってますね。免許は

400cc まで持ってるけどその時はちっち

ゃい 125cc で、自分のバイクは持ってへ

んので借りたんですけど、小型の方が安

かったから 125ccでいいかなって 70キロ

くらいが限度やったんで上り坂がすごく

減速するのと高速道路に乗れないのが大

変なバイクでした。 

 

○授業のやり方でこうしようと考えて

いる事やこだわっている事。 

こだわりは板書ですね。板書にしておい

た方がまず、写すということで一回勉強

になるのでパワポ式じゃなくて板書式に

してますね。基本的な考え方では出来る

だけ多く勉強してほしいなということで

僕の授業は大体試験が二回ありますね、

中間と期末で。まあ、やけど能力があれ

ば授業休んでてくれても単位は出せばい

いっていう考え方なんで出席点は取らな

いんだけど勉強はしてほしいから試験は

２回ある、っていうそういうこだわりで

す。みんなにとってはどっちの方が良い

んかわかんないですけどまあ別に教科書

のどこの場所を授業にやるのかっていう



のは言ってあるから別に自学自習の方が

好きな学生は教科書のまま自分で勉強し

て、で別に試験でちゃんと実力があるっ

てことを見せてくれれば単位は出る、と。 

逆に毎回来てても点数が悪かったら単位

は出ない、と。そういうシステムの方が

良いかなって思ってます。 

 

○趣味 

趣味はそうですね、旅行が好きなんです

よね。旅行が好きなんだけれども観光地

に行くのは好きじゃないんですよ。なの

でわけわからんようなとこに行ってわけ

わからん人と喋って適当にその辺の人た

ちの家の中に入れてもらえたらめっちゃ

満足かな、っていう旅行をやってるんで

すけど途上国に行ったら割合入れてくれ

るには結構入れてくれます。 

海外へ？ そうですそうです。 

一人で？ 一人で行きますね。 

今まで行った国は？ フィリピンによく

行ってるんですけど、そうですね、5 回く

らい同じ場所に行きましたね。 

海外旅行する上で心がけていることは？ 

個人的には身の安全が重要なんで貧乏く

さい格好で移動するようにしてますね。T

シャツ一枚で半ズボンとサンダルみたい

な感じで何も持ってないやつやろって感

じにしてやってますね。 

 

○最後に甲南大学で経済学を教えるに

あたっての意気込みや学生に頑張って

ほしい事などのメッセージをお願いし

ます 

やっぱり卒業するときに学士(経済学)に

見合うだけのものを身に着けて卒業して、

卒業してからも経済学の専門家です、っ

ていうことを社会人になってからも言い

続けられるような四年間をみんなに過ご

してもらえたらなと僕は思ってます。 

ありがとうございました。 

 

 

 


